
 COMITÉ EXÉCUTIF DE LA TABLE LOCALE DES PHARMACIENS DU CSSS SUD OUEST VERDUN 
COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE MERCREDI 5 octobre 2016 

DE 8 H À 10 H AU CLSC DE VERDUN SALLE 350 

Compte rendu de la Table locale des pharmaciens rédigé par Lise Charpentier, conseillère clinique de la première ligne médicale. Page 1 
 

 

Présences : 

Samir Bouras, président   

Mélanie Loranger, vice-présidente  
Suzanne Paquette, secrétaire 
Léa Prince-Duthel, formation continue  
Diane Lafrance, conseillère en soins et services pharmaceutiques 
Visal Uon, chef du département de pharmacie du CIUSSS du Centre-Sud-de-l’île-de-Montréal (CCSMTL) 
Micheline Viens, adjointe au chef et première ligne secteur SOV,  CCSMTL 
Geneviève Alary, directrice adjointe à la direction des services professionnels – Volet opération 
Lise Charpentier, conseillère clinique de la première ligne médicale 

 

OBJET INFORMATION / DISCUSSION DÉCISION /SUIVI ÉCHÉANCIER 

Ouverture de la séance  La séance est ouverte à 8h15.   

Approbation de l’ordre 
du jour et du compte 
rendu de la dernière 
rencontre 

L’ordre du jour a été entériné par Léa Prince-Duthel et secondé par Mélanie Loranger.    

Suivi du dernier comité 

Ordonnances 
collectives 

Visal informe le comité que  les ordonnances collectives suivantes ont été acceptées au CMDP 
et sera applicable à tous les pharmaciens de notre CIUSSS :  

Initier utilisation aérochambre; 

Initier traitement en présence de pédiculose; 

Initier ou renouveler les bandelettes, lancettes et aiguilles; 

Initier la prise de vitamine D pour les nouveau-nés; 

 

Par contre, le clotrimazole  et le lax-a-day n’ont pas été accepté.  Visal recommande au comité 
d’écrire une lettre avec des arguments pour la justification de ses ordonnances qui pourrait 
être présentée au CMDP par la suite. 

Attendons la 
numérotation des 
ordonnances pour 
identification. 

Une fois se 
numéro, nous 
pourrons les  
déposées sur le site 
Web des 
pharmaciens. 
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OBJET INFORMATION / DISCUSSION DÉCISION /SUIVI ÉCHÉANCIER 

Mise à jour du site web 
des pharmaciens 

Nouvelle plateforme que les communications mettent en place afin d’harmoniser les deux 
Tables locales des pharmaciens de notre CIUSSS. 

Lise informe le comité que le site web est en restructuration et que le site sera prêt vers le 
début décembre. 

  

Mise à jour du sous-
comité avec 
pharmaciens et 
médecins en regard à 
la Loi 41 

Lise informe les membres qu’il n’a pas été possible d’avoir des médecins pour participer à un 
sous-comité en regard aux enjeux de la Loi 41. Les médecins sont débordés. Impossible de 
planifier une rencontre cet automne. 

 

Geneviève suggère d’adresser ce point à la prochaine Table locale du DRMG en octobre. 

Geneviève va 
présenter ce point 
à la prochaine 
Table locale du 
DRMG.  

 

Budget accréditation 
pour les prochaines 
Tables locales des 
pharmaciens  

Visal suggère de passer par son compte pour les prochaines formations continues en regard à 
l’accréditation. 

Geneviève demande de lui présenter un budget concernant les dépenses encourues lors de ces 
réunions, afin qu’elle puisse aller chercher un budget pour ces évènements, car la TLP doit être 
financée par le CIUSSS. 

  

Préparation et 
présentation d’un 
budget à 
Geneviève à venir 
sous peu.  

 

AFFAIRES COURANTES   

Gala Prix de 
l’excellente  

Geneviève avise les membres que le  CIUSSS organise  pour une première année un Gala 
d’excellence et que Lise  est en nomination dans la catégorie transfert de connaissance.  
 

  

Centre de répartition 
des demandes de 
services CRDS 

Geneviève  informe les membres de la venue du centre de répartition des demandes de 
services montréalais à partir du 24 octobre prochain pour 9 spécialités : Cardiologie, 
Gastroentérologie, Néphrologie, Neurologie, Pédiatrie générale, ORL, Ophtalmologie, 
Orthopédie et l’Urologie. 
Le CRDS a été mis sur pied pour faciliter l’accès aux services spécialisés pour la population. Il 
facilite le travail des médecins de famille de première ligne en leur garantissant l’accès aux 
services spécialisés pour l’évaluation de leurs patients et donne aux médecins spécialistes 
l’assurance que la demande reçue est orientée et priorisée adéquatement. 

  

Mise à jour sur 
l’intégration de 
l’Hôpital Notre Dame 

L’intégration de l’Hôpital Notre-Dame au CIUSSS se fera en avril 2017 et deviendra un hôpital 
communautaire.  
 

  

Salon des résidents Geneviève informe les membres qu’il y a un salon des résidents en octobre au Palais des 
Congrès auquel elle participera afin de recruter de nouveaux médecins. 
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OBJET INFORMATION / DISCUSSION DÉCISION /SUIVI ÉCHÉANCIER 

Elle informe les membres qu’elle et son équipe vont organiser un salon  sous forme de 5 à 7 
dans notre CIUSSS par la suite pour inviter ses résidents et les cliniques de notre RLS. 
L’objectif est attiré les nouveaux médecins à venir travailler dans notre réseau local. 

SIRSAU  Lise avise le comité que le  ministère enverra un sondage sous peu via l’OPQ pour mieux 
connaître les besoins en termes de bac jaune. Les résultats de ce sondage guideront la 
planification du SIRSAU pour la prochaine année. Elle réitère l’importance de compléter le 
sondage. 

  

Pharmaciens en GMF –
créer un sous-comité  

Léa propose d’organiser une rencontre avec les pharmaciens qui ont une entente avec les 
GMFS dans le but d’échanger.    
 
Il a été entendu de relever une liste détaillée des noms et des endroits de travail des 
pharmaciens en GMF-UMF de notre territoire et de la faire parvenir à Visal. 
 
 

Lise va mettre à 
jour cette liste.  

 

DISCUSSION ODJ DE LA PROCHAINE TABLE TLP   

Date à confirmer  Le 9 novembre 2016 de 17 h 30 à 20 h 00 a été retenu. 

 

  

Sujets proposés Conférence sous le thème « Faire une différence » : les thérapies orales en oncologie.   

Sensibiliser les pharmaciens sur la problématique du Fentanyl et discuter des solutions 
possibles. Sujet qui pourra être présenté par madame Carole Cyr, pharmacienne propriétaire 
de la pharmacie Uniprix clinique. 

  

Informer les pharmaciens de la trousse de Naloxone, qui pourra être présenté par une 
personne de la Santé publique : trouver une personne qui l’utilise dans son quotidien. 

  

Varia Mettre à jour la liste de pharmacies qui tiennent de la pénicilline   
Pour la clientèle ambulatoire qui a besoin de médicaments qui nécessitent une hotte, mettre à 
jour la liste de pharmacies qui ont une hotte dans leur pharmacie.  

  

Date de la prochaine 
rencontre 

8 février de 8 h 00 à 10 h 00 au CLSC de Verdun.   

Clôture de la rencontre La séance est levée à   10h.   

 


